



Facultad de Ciencias de la Comunicación

Con motivo de la declaración del estado de alarma y las medidas aprobadas por el Gobierno en relación con el Coronavirus COVID-19, queda suspendido temporalmente el Acto de Graduación de la Facultad de Ciencias de la Comunicación.

Es una medida provisional y modificable en función de lo que dictaminen en adelante los gobiernos central y autonómico, así como las autoridades académicas. Se comunicará cualquier cambio que se produzca con respecto a esta medida.

Fuenlabrada, a 15 de abril de 2020.